

NOTE DE L'AUTEUR

Sans prétention, les impressions que j'ai ressenties depuis le commencement de la guerre — que j'ai exprimées avec tout le coeur et la franchise possibles — je me permets de les mettre devant le public. Ce n'est point une oeuvre bien littéraire, peut-être, et d'avance je me lievre à toutes les critiques.

C'est pour plus tard un souvenir de la guerre terrible, que d'aucuns aimeront peut-être à conserver.

De hautes et sympathiques approbations m'ont donné l'idée de cette publication. Je ne désire pouvoir y ajouter que ces mots le plus tôt possible: la paix par la victoire.

30 Avril 1915.

C. L. de Roodt
